

# BIG ISSUE

## Dandim 0824/Jember Ikuti Zoom Meeting dipimpin Pangdam V/Brw, Pelepasan ekspor Jagung Ke Korea Selatan

Siswandi - [JEMBER.BIGISSUE.ID](http://JEMBER.BIGISSUE.ID)

Nov 17, 2023 - 11:29



JEMBER – Pelaksanaan zoom meeting dalam rangka Lomba Ketahanan Pangan Jajaran Satuan Kewilayahan TNI, yang bertujuan untuk penguatan ketahanan pangan nasional, Kodam V/Brw Sukses mengembangkan budidaya tanaman jagung Silase.



Terkait hal tersebut Pangdam V/Brw mengundang seluruh jajaran untuk mengajak Para Kepala Dinas Pertanian Kabupaten dan Kepala Dinas Perdagangan, untuk mengikuti zoom meeting pada Jum'at 17/11/2023, dari satuan masing-masing.

Diruang Data Kodim 0824/Jember pelaksanaan zoom meeting diikuti oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Suprastiyo Kepala Dinas Tanaman Pangan, Holtikultura dan Perkebunan (TPHP) Kabupaten Jember, Rahman Cahyono Kepala Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan (DKPP) Kabupaten Jember, Pasiter Kapten Inf Hendra Faizar, Perwakilan Kelompok Tani serta para Danramil Jajaran Kdoim 0824/Jember.



Pada kesempatan tersebut dipaparkan bagaimana pembudidayaan jagung silase, hasil budidaya, hingga pemanfaatan limbahnya sebagai pakan ternak. Keberhasilan budidaya jagung tersebut hingga mampu memenuhi kebutuhan

ekspor jagung ke Korea Selatan, oleh Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi Dandim 0827/Sumenep.

Pada intinya Pangdam V/Brw dalam arahannya sangat mendukung program penanaman jagung silase tersebut, dan berharap seluruh jajaran mampu mengembangkan didaerahnya masing-masing, bersinergi dengan Pemerintah daera dan Kelompok Tani, dalam penguatan ketahanan pangan.

Menyikapi kegiatan tersebut, usai mengikuti Zoom meeting saat kami wawancarai Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, bahwa budidaya jagung silase tersebut merupakan program yang sangat bagus dan memiliki potensi tinggi dalam penguatan ketahanan pangan.



Ini perlu koordinasi dan kolaborasi dengan berbagai pihak, sehingga kita akan koordinasikan lebih lanjut dengan Dinas Pertanian, dengan Dinas Ketahanan Pangan serta para petani melalui kelompok tani, sehingga program ini dapat kita kembangkan di kabupaten Jember. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)